



横芝っ子



3学期が始まって1週間が経ちました。厳しい寒さが続いています。先週金曜日からは全校でのなわとび練習も始まり、子供たちは毎日元気に学校生活を送っています。

3学期「始業式」

9日(火)、3学期の始業式を行いました。例年よりも少し長めの冬休みを過ごした子供たち、初日の表情を見ると、久しぶりの学校を心待ちにしていた様子が伺えました。



校長先生からは、「今年は辰年です。龍のようにたくましく成長していきましょう。3学期は、学年のまとめをしっかりとし、次の学年への準備をしていきましょう。3学期もこれまでと同様に、①夢や目標をもって努力すること②思いやりの気持ちをもって仲良く助け合うこと③途中であきらめずにチャレンジすること、の3つを忘れずに頑張ってください」という内容のお話がありました。

始業式の話の聞き方や姿勢など、子供たちの態度は大変立派なものでした。3学期のスタートを気持ちよく切ることができました。

「昔遊び」を体験しました。

12日(金)、1年生が「昔遊び」体験を行いました。町の社会福祉協議会と保護者の方々を講師としてお招きし、いろいろな「昔遊び」の遊び方を教わりました。今回体験した「昔遊び」は、竹とんぼ、めんこ、おはじき、お手玉、けん玉、こま回し、あやとりの7種類でした。子供たちは、講師の方々のお手本を見ながら、いろいろな遊びに挑戦していました。竹とんぼが高く上がった時、けん玉で球が皿にのった時、こまが回った時などの子供たちの嬉しそうな顔が印象的でした。



今回、お忙しい中ご協力いただいた保護者の皆様に、この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

<フリー参観のご案内>

19日(金)、フリー参観を行います。同時に校内書き初め展も行いますので、ご都合のつく方は、学校にお越しいただき、子供たちの授業の様子や書き初め作品をご覧ください。以下、学校にお越しの際の留意点となりますので、よろしくお願いいたします。

○お車で参観の方は、駐車場としてグラウンドをご利用ください(東門からの入り、学童側から出てください)。

※駐車スペースが限られていますので、お近くの方は、徒歩や自転車での来校にご協力ください。

○受付は、体育館玄関となります。

※名簿にチェックをして、校舎内にお入りください。

○上履きと下足入れをご持参ください。

※靴の管理はご自身で行うよう、お願いいたします。紛失等、学校では責任を負いかねますので、ご理解ください。

○書き初め作品は、体育館内に展示してあります。



横芝小にも届きました！！

アメリカのメジャーリーグで活躍する大谷翔平選手から全国のすべての小学校へ寄贈された野球グローブが、横芝小学校にもついに届きました。1年生から順に全クラスに回した後、実際に使っていただけるようにしたいと考えています。